

# たくましい子



※ 中通小HPからカラー版を  
閲覧することができます。

令和4年11月4日発行  
中通小学校長 川尻 優

## ふれあいフェスタ(学習発表会)へのご来校、ありがとうございました

10月22日(土)、ふれあいフェスタ(学習発表会)を開催いたしました。新型コロナウイルス感染症拡大予防のために、一昨年度は、ご家族、ご来賓や地域の方をお呼びできず、子どもたち同士のみの参観でした。昨年度は、参観はご自分のお子さんの学年のみ、ご来賓や地域の方はお呼びしないなど、制約の多い発表会でした。今年度、子どもたちは事前に鑑賞し合ったので、当日の参観は見合わせましたが、多くのご家族、地域の方々にご覧いただくことができました。100名近くの方々の前での発表は、さぞかし緊張したと思いますが、「ご来場いただいた皆様に思いを届けたい」という気持ちをもてたことは、子どもたちにとってかけがえのない経験となりました。ご多用の中、ご来校賜り本当にありがとうございました。

### 1・2年生「からふるやさいで きぼうがいっぱい」

【1年 いしぐろ こう さん】

しせいにきをつけることと、やさいをまえにだすことをがんばりました。(自分の出番を待っているときに)うしろであんまりうごかないことをがんばりました。

【2年 いのまた しゅ月 さん】

ほんばんでおじいさん、おばあさんもきこえる声でゆっくり言いました。大きな声でほんばんにこれぐらい大きな声でがんばろうと思いつながられんしゅうしてきました。れんしゅうでがんばったことができるように、大きな声で言えました。



### 3・4年生「こちら『ため池』調べ隊！そして ダンスも踊り隊！」

【3年 山崎 くの介 さん】

ダンスでは、うしろの人まで見えるように大きく体を動かしました。セリフでは、大きな声でうしろの人まで聞こえるようにがんばりました。ため池のかえ歌では、歌をまちがえないで歌えてうれしかったです。

【4年 新野 禾子 さん】

練習では、ダンスをわすれたことがあったので、ダンスをわすれた時は、前の人を見ながらやっがんばりました。本番では、ダンスはおぼえることができました。うしろの人まで見えるようにがんばりました。セリフは、うしろの人まで聞こえるようにがんばりました。



# 5・6年生「タイムスリップ～ああ 愛しきは我が故郷中通～」

【5年 左右田 葉里 さん】

本番は、入ったとき思っていたよりもお客さんがたくさんいてびっくりしてきんちょうが高まりました。ステージに立ったとき、きんちょうで声がふるえてしまったけれど、カーテンのうらでみんなが「がんばれ！」と言ってくれたので、大きな声で言えました。よかったです。

【6年 篠田 陽菜 さん】

たくさんの人に見てもらうことは数年ぶりで少しきんちょうしたけど、むらさき式部になりきたし、大きな声で体育館にいる人に発表することができました。小学校生活最後のふれあいフェスタで全力をつくすことができてよかったです。



## ふれあいタイム(なかどおりえんま市) ご協力、ありがとうございました

ふれあいフェスタ(学習発表会)の後は、PTA役員の皆様と、曾地の三四五会の皆様による、「なかどおりえんま市」が行われました。PTA役員の皆様によるふれあいタイムは3年ぶりでした。準備・運営して下さった皆様のおかげで、学校中が笑顔で溢れました。皆様方のご協力に、心より感謝申し上げます。



### 11月の予定

- 2日(水) クラブ最終
- 3日(木) (祝)文化の日
- 7日(月) 秋のみずほ健康・家庭学習強調週間  
(～13日)  
読書旬間(～25日)
- 9日(水) 委員会
- 10日(木) 地域ボランティア様からの読み聞かせ
- 11日(金) 全校親善音楽会収録(5限)

- 16日(水) 新潟県へき地・複式教育研究大会  
1・2・5・6年・学習室…13:10下校  
3・4年……授業公開後14:35下校
- 17日(木) 地域ボランティア様からの読み聞かせ  
ソフィアセンター移動図書館
- 21日(月) スクールカウンセラー来校日
- 22日(火) 読書支援員からの読み聞かせ、ブックトーク
- 23日(水) (祝)勤労感謝の日
- 24日(木) 第2回後援会
- 28日(月) 3・4年生スケート教室
- 30日(水) 絆づくり会議  
第2回PTA評議員会

※今後の新型コロナウイルス感染予防対策により、予定が変更になることもございます。ご承知おきをお願いします。

